
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Wiese ist eine Grün�äche, auf der

 und Kräuter wachsen.

Wiesen können sehr unterschiedlich sein.

Das hängt vom Erdboden und vom  ab.

Es gibt Feuchtwiesen mit besonderen P�anzen.

Es gibt auch Trockenwiesen mit ganz anderen .

Wiesen bieten auch Platz für viele Tiere: Auf der Wiese und unter Wiesen leben viele

, Insekten oder Mäuse. Große Vögel wie Störche suchen dort ihr Essen.

Kleine  bauen dort auch ihre Nester. Sie nutzen Wiesen also als Brutplatz.

Sie brüten dort ihre  aus.

Menschen haben schon seit vielen tausend Jahren eigene Wiesen.

Die  schneiden das Gras immer wieder ab.

Das nennt man mähen. Das gemähte Gras ist ein gutes 

für Kühe, Schafe oder Ziegen. Damit die Tiere auch im Winter Futter haben,

trocknet man das  zu Heu.

Wiesen werden auch in Parks angelegt. Ein Spielplatz hat oft eine Wiese.

Auf einem  ist die Wiese ein Rasen.

Auf diesem Rasen werden Sportarten wie  gespielt.

Quellenangabe: Artikel: Wiese (von Thomas Karcher, Ziko van Dijk, Astrid Mayer-Wiese u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Wiese&amp;oldid=24109


